



ENGAGEMENT VIRTUEL EN ÉQUATEUR



500
PARTICIPANTS



Zoom
PLATES-FORMES UTILISÉES



15 DHL
VOLONTAIRES ENGAGÉS

CONTENU DES SESSIONS:



**FINANCES
PERSONNELLES**



PROGRAMMATION



**APPRENTISSAGE EN
LIGNE**



**FORMATION
ENTREPRENEURIALE**

LES JEUNES SE CONNECTENT VIRTUELLEMENT

En Équateur, des activités virtuelles ont été réalisées, permettant de connecter jusqu'à 500 personnes de SOS CV Équateur, Colombie et Honduras.

500...

Divers séminaires en ligne ont été organisés par des volontaires de DHL. Plus de 500 jeunes y ont participé. Les thèmes des ateliers étaient les suivants: l'apprentissage en ligne, la gestion des finances personnelles et la cybersécurité.

POURQUOI la mobilisation virtuelle (en ligne)?

La pandémie de COVID - 19 a affecté nos systèmes scolaires et, surtout en ces temps difficiles, il est important de ne pas laisser personne derrière. Encourager l'apprentissage en ligne et aider les jeunes à maîtriser la technologie est le seul moyen de s'assurer qu'ils peuvent se maintenir au niveau des évolutions rapides. Afin de leur permettre de saisir les opportunités et de participer activement aux formations pour préparer leur avenir.



LES JEUNES SE CONNECTENT VIRTUELLEMENT

#continueràapprendre

#continueràapprendre était une série de 3 ateliers virtuels réalisés par 15 volontaires de DHL. Chaque atelier était composé de 17 sessions, avec l'objectif de promouvoir l'apprentissage en ligne. Les thèmes des ateliers étaient les suivants:

1.

CANVAS le business model de l'entreprise

Cet atelier a été lancé dans le but de développer des compétences entrepreneuriales. L'accent a été mis sur la manière de concevoir et de présenter une idée d'entreprise de manière agile, cohérente et frappante.

2.

La gestion de finances personnelles

Cet atelier avait pour but d'encourager les jeunes à économiser. Le cours a offert des ressources interactives comme des infographies et des fiches de travail pour que les jeunes ont pu apprendre la gestion de finances. Ils ont pu apprendre d'analyser leurs dépenses et comment bien gérer leurs économies.

3.

Le monde de DQ

Au cours du troisième séminaire, la plateforme d'apprentissage en ligne **DQ World** a été promue. DQ World est une plateforme qui offre des leçons amusantes et éducatives sur des sujets tels que la "Digital Citizenship", "Cyber-Bullying", "Critical thinking", la sécurité en ligne, l'empathie digitale, la gestion du temps devant l'écran et la gestion de la vie privée.

LES JEUNES SE CONNECTENT VIRTUELLEMENT

Programmation- Mais avec du FUN

SCRATCH est une plateforme en ligne qui offre des leçons de programmation GRATUITES aux enfants. Les compétences essentielles en matière de programmation peuvent être acquises de manière ludique en créant des histoires, des jeux et des animations. SCRATCH aide les jeunes à penser de manière créative, à agir de manière systématique et à travailler ensemble.

En septembre, GoTeach a organisé un atelier/concours de programmation avec le titre "**Programming Video Games to Design the Future**". 58 jeunes filles et garçons soutenus par SOS CV Quito ont participé au concours. Le premier prix était un LAPTOP et le deuxième prix était un TABLET. Le cours a été dispensé par l'intermédiaire de Moodle E-Clic de SOS CV Equateur.

"Je participe à ce concours/cours, pour m'amuser et apprendre mais aussi parce que je veux gagner l'ordinateur, qui me sera très utile quand j'irai à l'université".

Sara Soranga, 16 ans - Cuenca Ecuador

Programming Video Games to Design the Future

Register for the Online Workshop and participate in the competition
Until the 11th of September 2020

Start date: 12 September
Age: 14-18 years
Requirements: Computer, Email and Internet

First Price: A Laptop
Second Price: A Tablet

!Learn how to program by playing!

ALDEAS INFANTILES SOS ECUADOR | CIESPAL MEDIALAB | DHL

LES JEUNES SE CONNECTENT VIRTUELLEMENT

Pourquoi GoTeach?

"Ce programme permet de générer un grand et véritable impact sur la société vulnérable. En collaboration avec Aldeas SOS, nous créons un engagement de nos collaborateurs car ce sont les volontaires sont les acteurs. Nous invitons tout le monde à se joindre à nous et à faire ensemble la différence. Générer la santé, l'éducation et l'employabilité (autosuffisance), c'est la voie à suivre".

- **Marco Vinicio Vásquez, Coordinateur du programme**

